



San Petersburgo y una historia común de resistencia



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, participó este viernes en la sesión plenaria del 26to. Foro Económico Internacional de San Petersburgo. En la antigua Leningrado también sostuvo un importante encuentro con su gobernador, Alexander Beglov

Yuniel Labacena Romero, 16 de Junio de 2023

SAN PETERSBURGO, Federación de Rusia.— En esta ciudad, la misma a la que llegó el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, por primera vez en abril de 1963, cuando por casi un mes estuvo recorriendo lugares de la nación euroasiática, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, cumplimentó una amplia agenda de trabajo, con la cual se consolidaron los lazos de cooperación entre dos pueblos amigos.

Este viernes, el Jefe de Gobierno participó en la sesión plenaria del 26to. Foro Económico Internacional de San Petersburgo, que contó con una intervención especial del presidente de la Federación de Rusia,

Vladímir Putin, quien habló de la evolución económica en su país, en medio de la creciente presión de Occidente.

Junto a su homólogo de Argelia, Abdelmadjid Tebboune, quien también intervino en la jornada, Putin se refirió a que se está consolidando el orden mundial multipolar, y este proceso «es inevitable». Además, aludió a los planes para la cooperación económica internacional, en los cuales se inserta Cuba, en un contexto de ampliación y fortalecimiento de los vínculos entre los dos países.

Y esta urbe, la antigua Leningrado, que soportó los 900 días del peor asedio de las tropas nazis, pero nunca se rindió, y así ganó el título de Ciudad Héroe, fue testigo también de otro encuentro amistoso. Ahora, entre Alexander Beglov, su gobernador, quien intercambió con el Jefe de Gobierno y la delegación que le acompaña, en esta su primera visita oficial a Rusia.

De muchas expectativas e intenso trabajo puede calificarse el diálogo sostenido en uno de los salones del recinto donde ha tenido lugar el Foro, si tomamos en cuenta la profundidad de los nexos bilaterales y la participación que pueden tener entidades de toda Rusia, y en especial de San Petersburgo, en nuestro Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta 2030.

Durante el encuentro se ratificaron los sólidos lazos de hermandad entre esta emblemática ciudad y el pueblo cubano, y se dialogó sobre proyectos en marcha en sectores como el turismo, educación, energía, cultura y médico-biotecnológico.

A Cuba y a Rusia las unen muchos lazos históricos, culturales y de amistad, le aseguró Marrero Cruz al Gobernador y evocó el pasado glorioso de Leningrado, y su acto heroico de resistencia, «que tuvo un costo muy alto, pero jamás, ante el feroz asedio del enemigo, se rindieron. Y eso es un ejemplo para nosotros», afirmó.

Señaló que ambas naciones tienen coincidencias, además, en varios puntos de la esfera internacional. Repudiamos enérgicamente las sanciones impuestas por Occidente a este país y estamos en contra de las maniobras para aislar a Rusia de todos los foros internacionales, reiteró el Primer Ministro.

«Nosotros sabemos muy bien lo que es eso, porque son más de 60 años con un bloqueo cruel, donde el Gobierno de Estados Unidos ha intentado aislarnos», aseveró Marrero Cruz, quien recordó que, desde el año 2013, la Mayor de las Antillas participa en este Foro Económico Internacional, pero es la primera vez que la representación antillana está encabezada por su Jefe de Gobierno.

«San Petersburgo valora las relaciones duraderas y probadas con el tiempo con la República de Cuba y los nexos con ciudades cubanas. Nos esforzamos por mantener y desarrollar contactos a nivel regional», dijo Alexander Beglov. Señaló, además, que allá por 1974, Leningrado y Santiago de Cuba se convirtieron en ciudades hermanas, y en 2000 se firmó un Memorándum de Amistad y Cooperación con La Habana.

En esta urbe entrañable y hermosa estuvo también el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en 2019, y en más de una ocasión dijo sentirse como en casa y escribió que «un mundo mejor es posible, ese mundo fue defendido por los leningradenses, ese mundo tenemos que defenderlo nosotros ahora». Son esas certezas las que nos acompañan para seguir defendiendo juntos una amistad e historia común de resistencia.